

saint-pardoux-soutiers

Inauguration à l'espace Paul-Pelletier



Les élus ont inauguré la boulangerie, située sur la nouvelle place Paul-Pelletier, dont la plaque a été dévoilée.

Le vendredi 20 septembre, au lieu, dans la commune nouvelle de Saint-Pardoux-Soutiers, l'inauguration de la boulangerie, située sur le nouvel « espace Paul-Pelletier », en référence à l'ancien boulanger et maire de la commune. Le maire actuel, Benoît Piron, a remercié les élus présents : « *La commune réunifiée compte actuellement 2.000 habitants, répartis sur trois villages avec Château-Bourdin, et ne cesse de s'agrandir au fil du temps* », précise le maire.

Une commune pleine d'énergie, où les projets ne manquent pas. Elle offre à ses citoyens de mul-

tiples activités sociales et culturelles : bibliothèque, cinéma, spectacles, fête de la musique, etc, soutenues par l'implication des vingt-huit associations.

Le maire ajoute : « *La faille de notre histoire est celle de la disparition, peu à peu, des nombreux commerces existants autrefois. Aujourd'hui, grâce à la volonté des élus, l'activité est relancée par l'implantation de la boulangerie, ouverte depuis le samedi 2 mars.* »

Le projet d'installer la boulangerie a débuté sous le mandat de Roger Perrin. Depuis sept ans, ce fut une mission difficile et

compliquée car à plusieurs reprises, le projet fut reporté.

Les boulangers Gaëtan et Olivia Coquerie sont des Angevins d'origine, Vendéens de cœur et Gâtinais d'adoption, qui ont également un établissement à Mazières-en-Gâtine et emploient onze personnes dont trois apprentis.

Un hommage a été rendu à Paul Pelletier, qui fut à la fois maire et boulanger de la commune, par la plaque dévoilée à son honneur : « Espace Paul-Pelletier », située sur le lieu de la boulangerie. La soirée s'est clôturée en musique, avec le verre de l'amitié offert par la municipalité.